



## COMMUNIQUE DE PRESSE

# FMV consolide son organisation face aux grands défis énergétiques

CENTRE DE COMPÉTENCES

Sion, le 03 février 2023

**Les Forces Motrices Valaisannes (FMV) étoffent leur centre de compétences et consolident leur organisation dans la perspective des grands défis de la transition énergétique, en particulier du développement des énergies renouvelables en Suisse et des retours des concessions hydrauliques en Valais. A la clé, de nouveaux postes de travail hautement qualifiés pour le Valais et une organisation renforcée.**

La Suisse doit faire face à des défis à la fois historiques et immédiats en matière de transition énergétique et de sécurité d’approvisionnement. Dans cette perspective, les stratégies nationale et cantonales prévoient un développement majeur des énergies renouvelables. En Valais, s’y ajoutent en parallèle les retours des grandes concessions hydrauliques durant les prochaines décennies.

Dans ce contexte, les Forces Motrices Valaisannes (FMV) étoffent leur centre de compétences et consolident leur organisation. Concrètement, une vingtaine de nouvelles collaboratrices et collaborateurs hautement qualifiés sont venus renforcer les équipes au cours des deux dernières années. Tous les secteurs de l’entreprise qui compte aujourd’hui 115 employé-e-s en ont bénéficié : la production d’électricité, sa commercialisation, l’exploitation des réseaux Haute Tension ainsi que les services supports. Cette tendance se poursuivra et s’accéléra encore ces prochaines années.

FMV accompagne cette croissance en adaptant son organisation. Les services supports (RH, finances, infrastructures et administration) sont désormais regroupés dans un département « Services » fort d’une vingtaine de collaborateurs. Il sera dirigé par Carlo Philippe Pettinà, nouveau membre de la direction, qui prendra ses fonctions le 1er avril prochain. Âgé de 41 ans et domicilié à Crans-Montana, M. Pettinà a développé ses compétences managériales et analytiques durant de nombreuses années passées à l’étranger. Il a rejoint le groupe Alaïa en 2019 en qualité de directeur Finances/RH, puis de directeur du Développement international de cette société.

Parallèlement, FMV se dote d’une nouvelle unité dédiée à son développement stratégique. Elle sera chargée de la coordination des projets stratégiques et de digitalisation, de la gestion des parties prenantes et du système de management intégré. Cette unité sera placée sous la responsabilité d’Aline Pfefferlé, membre de la direction élargie de l’entreprise. Âgée de 53 ans, Mme Pfefferlé dirige actuellement l’aéroport de Sion. Elle est titulaire d’un MBA en management des risques et dispose d’une solide expérience dans la gestion des projets stratégiques. Aline Pfefferlé entrera en fonction le 1er juin prochain.